

SB 304.4

12.12.2007/31-340

## Freiwillige Feuerwehr Wuppertal

## Bezirksvertretung Cronenberg

z. Hd. Herrn Günter Groß



Betr.: Anfrage der BV Cronenberg bezüglich des Rüstwagens der FF Cronenberg

Sehr geehrter Herr Groß,

der Rüstwagen RW 1 der FF Cronenberg wie auch der RW 1 der FF Nächstebreck wurden im Zusammenhang mit der Neubeschaffung von 3 HLF 20/12 (Hilfeleistungslöschfahrzeuge) für die Löschzuge Hahnerberg, Nächstebreck und Sonnborn im Rahmen des Fahrzeugkonzeptes der Feuerwehr Wuppertal ersetzt. Die Funktionen und die Technik der Rüstwagen wurden auf die HLF übertragen. Eine gleiche Umstellung ist vor 2 Jahren auch schon konzeptkonform mit dem Löschzug Linde erfolgt.

Im Rahmen unserer Überlegungen sollen aber diese beiden RW1 weitergenutzt werden, solange dieses technisch und wirtschaftlich zu vertreten ist. Eine Ersatzbeschaffung ist im bestehenden Fahrzeugkonzept nicht mehr vorgesehen.

Aus diesem Grund wird zurzeit ein Einsatz- und Beladungskonzept durch die Löschzüge Cronenberg und Nächstebreck aufgestellt. Dieses Einsatz- und Beladungskonzept soll eine Weiterverwendung im Rahmen unserer Möglichkeiten der Rüstwagen bei verschiedenen Einsatzsituation gewährleisten.

Nach Erstellung und Abstimmung dieses Konzeptes sollen die Fahrzeuge kurzfristig ausgerüstet und evtl. umgebaut werden. Die dazu benötigten zusätzlichen Geräte sollen bei Verfügbarkeit aus vorhandenen Beständen oder durch die Beschaffung mit Restmitteln bereitgestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Frieß